

磨き合う緑陽

～「もっとよい自分」づくりを基盤として～

日曜	日課 部活 下校	学 年	1日の流れ(生徒の活動)							校内関係 各種行事	備考
			校 時								
			1	2	3	4	5	6	放課後		
11 月	特45	1							／	生徒会執行委員会(12月)	⑤時 13:15～14:00
	×	2							／	帰)声のポストメッセージ書き	前半 14:10～14:30
	15:05 16:00	3							／	日課D①&合練○	後半 14:30～14:50 最終下校 15:05 執行委員会 15:00～15:45 最終下校 16:00
12 火 ☆	特45	1							授業 合唱	⑤⑥3年生進路説明会	⑤時 13:15～14:00
	×	2							総 合唱		⑥時 14:10～14:55
	16:20	3						進路	進路 合唱	日課A&合練○	清掃 15:05～15:15 前半 15:25～15:45 後半 15:45～16:05 最終下校 16:20
13 水	特45	1							／	放)学習相談日	⑤時 13:15～14:00
	×	2	金1	金2	金3	金5	金6	学	／	金曜日日課 合練×	⑥時 14:10～14:55 帰りの会 15:05～15:25 最終下校 15:40
	15:40 16:20	3							／		学習の日 15:30～16:05 最終下校 16:20
14 木 ☆	特45	1							総 合唱		⑤時 13:15～14:00
	×	2							総 合唱		⑥時 14:10～14:55
	16:20	3							総 合唱	日課A&合練○	清掃 15:05～15:15 前半 15:25～15:45 後半 15:45～16:05 最終下校 16:20
15 金	50	1	国	英	理	数	社	／	／	後期中間テスト	④時 11:45～12:35
	×	2	理	国	社	英	数	／	／		給食 12:35～13:10 ふれあい 13:10～13:30
	15:10	3	社	数	英	国	理	／	／	水曜日日課 合練×	⑤時 13:35～14:25 帰りの会 14:35～14:55 最終下校 15:10
16 土		1									
17 日		1								家庭の日	
		2								地域防災訓練会場	
		3									
18 月 ☆	特45	1							／	生徒議会・委員会(12月)	清掃 14:10～14:20
	×	2							／	→第2回係会も含む。	前半 14:30～14:50
	15:25 16:15	3							／	朝)声のポストメッセージ読み	後半 14:50～15:10 最終下校 15:25 委員会 15:20～16:00 最終下校(委員)16:15
									／	日課E&合練○	

「あいさつ」が「やる気」を生み出す力になる

先生は、清掃の時間に北舎1階の階段下から渡り廊下につながる場所を清掃しています。1年生の子がモップがけをしてくれた後に、雑巾で力を入れて床を拭き、研磨剤で床を磨いてからワックスがけをしています(緑陽中学校は原則研磨剤は使用しません、その日のうちにワックスをかけるなら使用OKです)。清掃時間が10分なので、雑巾で床を磨くと時間がなくなることもあるので、時間を過ぎてワックスをかけていることがあります。そんな時です。ワックスをかけている先生に、「ありがとうございます」や「お疲れ様です」と声をかけてくれる人がいます。中には「頑張ってください」という声もあります。この言葉をもらすと、「よし、頑張ろう!!」という気持ちが湧いてきます。これが「あいさつ」のもつ力の一つではないでしょうか。

また、先生が授業を担当している学級で「あいさつの声を大きくして、自分たちで授業をつくるんだ」という気持ちを出していこう」と伝えました。最近、その学級のあいさつの声が大きくなり、授業に臨む先生も「よし、みんなに負けないくらいやるぜ!」という気持ちになります。

あいさつは、自分と相手をつなぐ第一歩です。あいさつがすることで、一瞬かもしれませんがそこにつながりが生まれ、あいさつをされた人は自分という存在が肯定されたという気持ちになるのです。そして、前向きな気持ちとなり、やる気になっていくのです。みんなのあいさつが先生を幸せな気持ちややる気を生み出してくれました。ありがとうございます!

梅村亮介のどうでもいい話～「極寒」>「凍える」>「寒い」>「肌寒い」>「涼しい」←先生は今ここ～

見守りたいの方に「寒くないですか?」と心配してもらった梅村です。「涼しいです!」と答えたら、「元気で頼もしいですね」と優しい声をかけをしてもらいました!3年前、ある先生に「先生を見ているとこっちまで寒くなってきます」と言われたことあり反省していますが、「フロントガラスが凍るまでは『寒い』とならないので、半袖」というルールで生きていますので、ご了承ください。去年は、先生が長袖を着たら「先生、フロントガラスが凍ったんですね!」と声をかけてくれたどうでもいい話読者もいました。読んでくれていることに感謝です。何なら、まだ短パンとTシャツで寝ております。掛け布団もなしで何とかなっています。そんな11月は人生で初めてなので地球温暖化をまさに肌で感じています。掛け布団と毛布はぬくぬくできるから好きですが、布団から出られなくなるので天敵です。冬の寒い日に、温かいお風呂に入る!そのぬくもりのまま布団へGO!その布団の中には湯たんぽ!というのが先生にとっても最高コンボです。(注:風呂から出て裸のまま布団に行くのではない。)でも、先生にとってはまだその「寒い日」になっておりません。去年の週報を見てみたら、12月中旬ぐらいまでは半袖な感じ(笑)。あと1か月はこの姿にお付き合いください。今年はいつ長袖になるのかなあ～。是非、予想してみてください!